



OFB : l'humour des JA n'est définitivement pas le nôtre.

Le 21 mars, lors de l'AG des Jeunes Agriculteurs de la Manche, la vidéo projetée en séance, en présence du préfet Xavier Brunetière et de l'ancien ministre de l'agriculture Stéphane Travert, mettait en scène l'assassinat d'un agent de l'OFB par un agriculteur lors d'un contrôle. Cela n'a offusqué ni le préfet ni l'ex-ministre.

Les JA prétendent ne pas appeler à la violence. Ils osent même dire qu'ils ont exercé leur « liberté d'expression » avec « humour ».

Dans le climat de dénigrement et de « fonctionnaire-bashing » propagé par les politiques et certains médias, il n'est pas surprenant que certaines organisations n'aient plus aucune retenue dans la diffusion de ce genre d'appel au meurtre.

Alors qu'aucun de nos gouvernant-e-s n'a encore jugé opportun de dénoncer cette mise en scène macabre, SUD Rural Territoires les devance pour condamner avec la plus grande fermeté cet appel au lynchage d'un agent de l'état dans l'exercice de ses fonctions.

De même en l'absence de réaction officielle, SUD Rural Territoires assure nos collègues de l'OFB de son total soutien.